



COLEGIO DE LA PRESENTACIÓN ENVIGADO



Envigado, mayo 31 de 2023

CIRCULAR No. 6

“Ven Espíritu de Dios. Para vivir, te necesitamos como el agua: descende una vez más sobre nosotros y enséñanos la unidad, renueva nuestros corazones y enséñanos a amar como tú nos amas, a perdonar como tú nos perdonas”. Papa Francisco.

DE: Alma Nury Gómez Cadavid-Rectora

PARA: Padres de familia y/o acudientes

ASUNTO: Circular informativa

Apreciados Padres de Familia:

Este mes finaliza el segundo periodo académico; un camino recorrido en el que poder avanzar implicó para sus hijos esfuerzo, disciplina y dedicación; por ello, destaco la labor y el compromiso de todos y espero se sientan satisfechos con los logros obtenidos.

Retomemos la cita bíblica que ha iluminado este año y cuyo sentido cada vez será más significativo, dado que nos acercamos a la meta: **“Se fuerte y valiente. No tengas miedo, ni te desanimes” (Josue1,9)**. De ahí la importancia de este receso, para retomar fuerzas e iniciar el semestre con responsabilidad y entusiasmo.

De manera respetuosa y de vital importancia les solicitamos a ustedes padres de familia de recoger a sus hijas e hijos una vez finalizada la jornada escolar y las actividades extracurriculares. La Institución no dispone de personal para el cuidado y protección de los menores después de las 4:00 p.m. que finalizan dichas actividades.

La página web del colegio está disponible para consultarla, allí encontrarán el enlace de pago en línea, espero se pongan al día con este compromiso que tienen con nuestro colegio.

Recuerden que sus opiniones cuentan para nosotros, por eso tenemos varios medios para recoger sus manifestaciones: buzón físico en la recepción del colegio, buzón virtual en nuestra página web (en la sección CONTACTENOS donde encontrarán un formulario que deben diligenciar completamente), el correo electrónico (colpresentacionenvigado@gmail.com), Nuestra Huella (llamada telefónica de parte del colegio, aproveche el momento en el que sea contactado), Papás al oído de la rectora (último viernes del mes tiene que acercarse al colegio y será atendido) cada una de las evaluaciones que le solicitamos (PEI, Manual de Convivencia, SIEE, etc.) y la Autoevaluación Institucional. Agradecemos a quienes participan y nos enriquecen con sus opiniones (aún, sus quejas y reclamos, nos aportan al mejoramiento continuo), todo en función del progreso de nuestro colegio e invitamos a todos a utilizar alguno de estos medios, esperamos sus opiniones. También es importante para nuestro colegio recibir sus reconocimientos, estímulos o felicitaciones.

2023 AÑO DEL ESTUDIANTE PRESENTACIÓN.



COLEGIO DE LA PRESENTACIÓN ENVIGADO



PROMETEMOS:

Se rifarán dos becas del 100% en pensión (una para primaria y la otra para bachillerato) entre los estudiantes Presentación y los de Excelencia académica. Al conceder este estímulo desaparecen las matrículas de honor. Deben estar a paz y salvo para acceder a este estímulo. No incluye ni matrícula, otros cobros periódicos y SISLENGUAS.

De las actividades del mes de **junio** quiero resaltar:

- **Segundo periodo académico:** finaliza el 9 de junio.
- **Reunión Consejo de padres (martes 6)** a las 6:30 a.m. Lugar: salón de proyecciones del colegio con la participación de quienes han sido elegidos delegados principales en cada grupo.
- **El viernes 9 de junio** la salida de los niños de preescolar y primaria será a las 12: 00m y los grupos de bachillerato a las 12: 30 p.m.
- **Periodo de vacaciones del 13 de junio al 5 de julio.**

Recuerden que todos los eventos generales del colegio son transmitidos en vivo, nos pueden seguir por la fan page Colegio de la Presentación Envigado.

Nuestras FELICITACIONES a los papás que celebran su día en este mes.

¡Felices vacaciones!

Les deseo un excelente mes, que el Señor Jesús, Nuestra Señora de La Presentación y Marie Poussepin, los acompañen y que en sus familias reine la unión, la paz y el amor.

Atentamente,

ALMA NURY GOMEZ CADAVID
Rectora.